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4 часть

  

  

Владимир:

  

Наташа, доброе утро! Вы учили, если пришло понимание, его надо записать. Сейчас 6
часов утра. За орфографией не слежу. Наташа, историю состояний или колец ( в 26000
лет) Пространственно-Временного Континуума квантовой реальности можно
представить в виде раскручивающейся спирали, а 
ещё лучше в форме волшебного бесконечного болта. Ты можешь войти в любую точку на
резьбе этого болта и включиться в со-творчество со всей огромной Системой. Для тебя
эта точка превращается в Вечное Сейчас. Она и является таковой по сути. Проживая
жизни на этих витках Пространственно-Временной Матрицы, ты оказываешь влияние на
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все другие витки бесконечного и беспредельного во всех смыслах квантового "болта".
Ты можешь войти в любую другую жизнь и начать со-творчество со Всем Что Есть на
этом участке. Решает душа, исходя из своих планов и интересов. Ты обогащаешь себя и
приносишь благо Великой Реальности. 

  

Наташа, Вы в одной книге писали, что все наши жизни нанизаны на вертикальную ось.
Всё живёт, дышит, вращается на этой Оси. Она символизирует волшебную нить Вечного
Сейчас в сказочной Квантовой Реальности, или золотую нить, на которой нанизаны
бусинки-жизни. Нить, которая закручена в виде спирали.

  

С уважением, Владимир.

      

  

Галина:

  

Добрый вечер, дорогая моя, любимая Наташенька!!! Слава Богу! Мое правое ушко
начало слышать - это такое счастье  снова быть в этом мире! Слышать пение птиц, как
закипает  в чайнике вода и главное быть снова вместе с ВАМИ ВСЕМИ, радости моей
нет предела!! Левое будет слышать немного позднее, но я рада пока и
одному......Наташенька, милая! Я с большой радостью буду снова проходить занятия 1-го
курса, мне это просто необходимо, я чувствую это. Все время после окончания нашей 
Школы, я ежедневно делала все необходимое по очищению своей ауры, заземление,
одним словом все, чему мы учились  на занятиях, которые я ждала с большим
нетерпением, я ставила так много задач и в итоге ничего не достигнуто, хотя перемены
безусловно есть, это например- появилось  чувствование, ощущение энергий, ярче 
проявляются картинки во время работы с собой и это меня радует, но хочется большего-
связи с Учителем и ВЯ!! Прочной! Устойчивой! Вот мои главные задачи при повторении
курса  поэтому я еще раз хочу пройти пройденный материал. Изменилась и я сама-  мимо
меня стали проходить то, на что раньше я сразу же обращала внимание и обижалась
или раздражалась, появилось больше осознанности, понимания чего хочу. Но есть и
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моменты, требующие осознания, доработки и проработки - словом последовательной
работы над собой, понимания того что и зачем это делается.

  

Но в связи с  материальными затратами, связанными с лечением и моим и мужа, я в этом
году не смогу посещать занятия 2-го курса нашей Школы, это  обязательно будет на
следующий год, но если будут возможности, я конечно же  постараюсь быть на других
занятиях, медитациях. Ты уж прости меня, пожалуйста. Главное для меня, что я
по-прежнему с ВАМИ. Обнимаю и очень-очень люблю Теперь я буду посещать все
остальные уроки  1 курса и просмотрю материал по записям- большое тебе спасибо за
все, моя золотая и самая лучшая! Еще раз БЛАГОДАРЮ !!!!! 

  

С уважением,

  

Галина

  

  

Галина

  

Добрый день, моя дорогая Наташа!! Все-таки как здорово, что я приняла решение еще
раз пройти 1-й курс нашей  Школы. Это просто замечательно и вот почему: говорят -
повторенье-мать ученья, потому что совсем по-другому воспринимается материал,
каждый раз открываются какие-то новые грани осознанности, восприятия, понимания,
ощущений и все идет на новом витке, и если раньше я думала - надо как-то найти время
для  повторения практики, а сейчас я просто иду и делаю это - есть  ЖЕЛАНИЕ это
сделать и не один раз, а до получения реальных результатов, вот например в медитации
= встреча с Учителем= я ничего раньше не ощущала - что-то было , что-то нет, что
получилось- непонятно, но сейчас совсем другое дело, я сразу же на уроке встретилась
с Учителем и им оказался, Наташа, не поверишь - Господь Майтрейя!!! Вообще такое

 3 / 7



Отзывы осени 2018 - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
15.11.2018 16:55 - Обновлено 17.11.2018 23:56

может ли быть! Нет это совсем не сомнения.. дело в том, что он мне сказал, что и раньше
жил в моем сердце, просто я не призывала его, а самый первый раз он ко мне пришел на
посвящении в Рейки, я его так хорошо запомнила....,но не поверила в это. Я так  хорошо
увидела эти красивые энергии, которые представляли его. это сияние искристо-белого 
с присутствием и нежно голубого и розового и в этом сиянии я вижу его  постоянно
каждый раз при встрече, которые я делаю при вспоминании о нем и  почему-то как
только я о нем подумаю- в голове сразу же возникает энергетический образ тех же
энергий и я каждый раз спрашиваю у него- Ты мой Учитель  Света он отвечает или =да=
или =конечно= и всегда улыбается моей недоверчивости и еще мне становится тепло в
груди где-то между 4 и 5 чакрами- Наташа это здорово.

  

Делаю все практики, которые мы проходим на уроках и ввожу их в мою утреннюю 
внутреннюю работу с собой, которую делаю сразу же как только просыпаюсь в постели. 
    

  

Хочу отметить, что занятия в Школе  еще содержательнее ,много новой информации и
много уделяется внимания практикам, это то, что просто необходимо. Я думаю, что было
бы отлично, если бы на одном из доп. уроков нам дали технику расслабления тела, то
есть переход в состояние Альфа, если возможно, мы об этом говорили на 1 уроке.
Обязательно пойду на семинар по новым энергиям!!! который будет 17 ноября, я его уже
жду!!! С огромной Любовью, признательностью и  радостью- до новых встреч!! 

  

С уважением,

  

Галина

  

  

Людмила
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(Из нашего чата Школы)

  

Благодарю, Наталья и Владимир!!! Чен интересный. Новый мир нам нужно научиться
строить и видеть его, конечно. Сознания наши всегда видели и видят наш мир
материальным и по-другому перестроиться видеть его интересно и сложно. Сердца
закрытые стараемся открывать, чувствовать Душой учимся. Ученье - Свет! Идём,
спотыкаемся, поднимаемся и снова идём)) Хотелось бы побыстрее, но... идём))

  

Людмила

  

  

Мария

  

(Из нашего чата Школы)

  

Хочу поделиться о том как я попала в школу. Может кому-то интересно будет или у
кого-то похожая история))

  

Началось все с медитаций. Раньше никогда не практиковала в группе. Была убеждена
что эффективнее заниматься практиками самостоятельно; но как-то сложилось что
стала посещать. Так как эти встречи мне всегда поднимали настроение:) А ещё было
интересно кто что видит и ощущает в этот момент вместе со мной.
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После одной из медитаций пришла визуализация моего внутреннего мира. Я увидела
огромную мрачную библиотеку. В которой книги/знания были все перемешаны. Полезная
литература с вредоносной. И увидела что из-за неё (вредоносной информации) за мной
постоянно гоняются тёмные. И хотят у меня эти знания забрать для каких то целей или
меня заставить их применить.

  

Тогда я поняла что нужно прибраться в библиотеке. Но как быть если темно и не знаешь
что из накопленного полезно а что нет?

  

Я решила попросить Саната Кумару помочь мне разобраться где что - навести порядок.

  

Я представила себе что помещаю всю какая есть информацию в кристалл. Он получился
громадный. Я отдала его Санату Кумаре и попросила забрать у меня и сохранить в том
виде какой сейчас есть; как дубликат. Чтоб ничего не пропало вдруг полезного. (Почему
то я знала что он это может)

  

А информацию которая осталась во мне (оригинал) чтоб он помог разобрать; и весь
мусор и тёмное можно было потом выбросить и сжечь. Так как опыт это хорошо, но он
мне (негативный) больше не нужен, а только место занимает.

  

Первое изменение которое я ощутила было то, что от меня практически сразу отстали
все тёмные. Прекратили тревожить во снах; вводить в негативные мысли а главное я
перестала их слышать!. Хотя раньше они активно шли на контакт.

  

Меня это так удивило!. Раньше я как только не старалась от них избавиться. Всякие
защиты магические делала; закрывалась. Пыталась себя перепрограммировать и даже к
священникам обращалась.

  

А тут вдруг сразу всех как обрубило.))
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Потом со временем я ощутила что этого конечно мало и чтоб окончательно все
разобрать и очистить нужно время и системные знания об этом.

  

Так что можно сказать что Санат Кумара сам привёл меня в свою школу! ❤ ☀

  

Мария
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